



直方南小学校だより

令和7年5月14日(水)
直方市立直方南小学校
No.5 校長 塩田 朋久

交通安全に気をつけて！～1年生交通安全教室～

13日、1年生の児童と保護者を対象に、直方自動車学校で交通安全教室が行われました。子どもたちはジャンボタクシーでのお出かけに、ワクワクしていました。

交通安全教室は、自動車学校のコースに出て行きました。自動車の内輪差による巻き込みや、急ブレーキをかけても自動車はすぐに止まらないことなどを実際に見ました。



内輪差で巻き込まれた自転車



低学年の子どもたちは、目の前のことにとらわれて、周りの状況をよく確かめずに行動しがちです。どのご家庭も、お子さんが出かけるときには「気を付けてね！」とお声かけされていると思います。本当に周囲に気を配るために言っている声かけですね。

低学年の子どもたちに限らず、この時期は気持ちやゆるみがちです。おうちでも交通安全についてお話していただければと思います。また、

大人の私たちも、自動車の運転にはくれぐれも気を付けましょう。

運動会の練習をがんばっています！

できる できる 必ずできる ～勝っても負けても笑顔で終われる運動会にしよう～

このスローガンに向けて、どの学年も練習に励んでいます。運動会は、1年間の中でも



最も大きな行事の一つ。紅白に分かれて点数も関わってきますので、つつい結果にとられがち。しかし、大切なのは、スローガンにもあるように、前向きに取り組むことと、結果に関わらず「自分なりにやり遂げた！」と子ども自身が感じるのだと思います。最初より、「～ができるようになった」「友達のがんばりをはげますことができた」「みんなで協力できた」、そういったことも大切な学びだと思っています。

気温が高くなっていきそうです。暑さにあまり慣れていない時期ですので、学校では熱中症対策にも十分に配慮しながら準備をしていきます。水筒やタオル等、準備でお手数をおかけしますが、ご協力と「愛の励まし」をよろしくお祈いします！